

Pressemitteilung

**der Innung Metallbau- und Feinwerktechnik
Heilbronn**

Obermeister Andreas Hemmerlein wird 50

Zur Person:

Andreas Hemmerlein, Obermeister der rund 170 mitgliederstarken Innung Metallbau und Feinwerktechnik Heilbronn und Vorstandsmitglied der Kreishandwerkerschaft Heilbronn-Öhringen, feiert am 10. Januar 2018 seinen 50sten Geburtstag.

Der verheiratete Metallbauermeister aus Lauffen, der am 25.06.1994 seine Meisterprüfung ablegte, fühlte sich schon früh sowohl dem Metallhandwerk als auch dem gesamten Handwerk in der Region verbunden.

Im Jahr 2008 wurde Hemmerlein erstmals zum Vorstandsmitglied der Innung gewählt. Von 2009 bis 2014 unterstützte er die Innungsspitze als stellvertretender Obermeister. Seit 20.03.2014 steht er nun der größten Innung des Metallhandwerks in Baden-Württemberg selbst als Obermeister vor.

Zudem wurde Hemmerlein am 23.11.2016 in den Vorstand der Kreishandwerkerschaft Heilbronn-Öhringen gewählt.

Seinen erfolgreichen Metallbaubetrieb in Lauffen führt der Jubilar seit nunmehr über 20 Jahren.

Auch politisch ist Andreas Hemmerlein aktiv. Seit etlichen Jahren fungiert er als Gemeinderat der Stadt Lauffen.

Heilbronn, Januar 2018

